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为什么散户说股票底部未到位⋯如何判断股市的顶部和底
部？他需要哪些条件？-股识吧

一、为什么说股市是底不反弹 反弹不是底

“反弹不是底，是底不反弹”这是一句股谚。
这句股谚是对股市规律的科学总结，所谓反弹，是指行情出现了一波急速下挫之后
，又出现了又跌转升的走势。
在急跌后未经修复后就急促上涨的应当是反弹，而大凡没经过盘桓就立即上升的最
低位则不能称为底，因为底部是有明显特征的，那就是要经过横向整理一段时间后
，在大多数人失去耐心、淡忘这个市场时，这个底部才算筑成。
只有从底部特征明显的位置上启动的行情，才能算是真正意义上的多头行情，否则
，没有驻地而启动的上涨只能是反弹。

二、换手率高，股票放量下跌说明什么???

股票的换手率较高说明股票价格在该股票的买卖交易处于频繁的状态，股票的关注
度较高，换手率也称周转率，指在一定时间内市场中股票转手买卖的频率，是反映
股票流通性强弱的指标之一。
换手率较高的股票，往往也是短线资金追逐的对象，投机性较强，股价起伏较大，
风险也相对较大。
一般来说，如果股票经过一段中期的上涨行情，出现换手率高、股价下跌的现象，
有可能是主力正在中线洗盘或出货，近期短线下跌的可能性极高，希望投资者们引
起重视。
换手率高，股票放量下跌说明：⑴股票的换手率越高，意味着该只股票的交投越活
跃，人们购买该只股票的意愿越高，属于热门股；
⑵换手率高一般意味着股票流通性好，进出市场比较容易，不会出现想买买不到、
想卖卖不出的现象，具有较强的变现能力。
⑶将换手率与股价走势相结合，可以对未来的股价做出一定的预测和判断。
某只股票的换手率突然上升，成交量放大，可能意味着有投资者在大量买进，股价
可能会随之上扬。
⑷相对高位成交量突然放大，主力派发的意愿是很明显的。
⑸新股上市之初换手率高是很自然的事儿，一度也曾上演过新股不败的神话，然而
，随着市场的变化，新股上市后高开低走成为现实。
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⑹底部放量的股票，其换手率高，表明新资金介入的迹象较为明显，未来的上涨空
间相对较大，越是底部换手充分，上行中的抛压越轻。
此外，强势股就代表了市场的热点，因而有必要对它们加以重点关注。
拓展资料： 什么是股票放量下跌？
股票放量下跌，意思就是股票出现下跌，成交量非常巨大。
所谓的放量，实际上是一个对比的概念，因为每只股票的一般换手率是不一样的，
有些股票换手率很低，比如有些银行股，每天换手率在0.5%以下，而有些中小盘股
或者次新股，每天换手率可以达到20%以上。
所以没有一个具体的量化标准去衡量什么叫放量，放量一般是指较平时的成交水平
，比如说一段时间内日均成交额是5000万，突然成交达到1亿，那么这样的下跌，
就可以称为放量下跌。

三、公司利好为什么 庄家底部还在打压

只能判断部分筹码已经锁定 是否有行情还得看支撑力度和反弹力度

四、股票控盘程度高低有何差别

一般来说控盘度越大，说明主力把控这个股票的涨跌能力越大。
控盘度高的股票，比较难受大盘的涨跌影响，因为主力手上有大量的筹码，已经足
以控制个股涨跌，如果主力看好（控盘度递增），即使散户抛货，也不会抛得很多
，对股价下跌无大碍。
但是如果主力高控盘的股票，一旦主力出货，则下跌的力度超狠，亦容易主力对倒
出货。
所以，做主力高控盘的股票，一般做控盘度递增的比较安全，收益也不会太低。
股票是否高控盘可以从成交量，和换手率去看，最简单的方法是，看一支股票在拉
抬时是否缩量，缩的越小说明控盘越高。
很多书说价涨量增其实那只是针对一般股而已，其实价涨量缩的才是真正的好股票
高控盘股。
还有一种办法是看换手和筹码的分布情况，如果一支股票获利20%以上还不卖出的
一般十有八九就是主力控股筹码了。
主力控盘后的股票，不仅可以独立于大市，而且控盘之后由于散户很少，盘面仅会
有稀稀落落的单子。
另外控盘品种会呈现小量即可上涨的局面，在重要阻力位下来之后，往往比之前更
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小的量能即可轻松突破上去。
这些可以慢慢去领悟，炒股最重要的是掌握好一定的经验与技巧，这样才能作出准
确的判断，新手在把握不准的情况下不防用个牛股宝手机炒股去跟着里面的牛人去
操作，这样要稳妥得多，希望可以帮助到您，祝投资愉快！

五、股票抄底失败的原因：为什么会抄底失败

抄底是指以某种估值指标衡量股价跌到最低点，尤其是短时间内大幅下跌时买入，
预期股价将会很快反弹的操作策略，下面具体地说一下抄底为什么会失败的原因。
1、下手不快。
高位满仓、重仓的股民持有的股票多数都是获利不多的股票。
当指数刚出现调整，许多股民都抱有幻想，自认为获利不多，调整不会很深，当了
不了。
但这类股票虽然涨幅不大，但往往跌幅居前，重仓持有、该了不了的股民损失惨重
。
股市暴跌后，由于所持股票处于深套之中，手头又无多余资金，只能与抄底机会失
之交臂，是抄底为什么会失败必不可少的原因。
2、缺乏必要的耐心。
与高位重仓、未能脱身的股民相比，有的股民相对幸运，在指数处于高位时已抛出
股票或降低仓位，然而在指数调整过程中却缺乏耐心，刚跌就买，仓促补仓。
一些股民并未在高位被套，但在跌幅不大的情况下已经满仓，等到真正底部来临时
，手头已无资金，明知是大底也“抄”不了。
3、做不到与众不同。
熊市即将转入牛市前，大多数人都看空，都觉得股价还会再跌，大众共识认为指数
或价格还将跌一段，甚而跌落目标位都在传媒上被屡次提及，一般股民在此时都做
不到与众不同，是抄底为什么会失败的重点原因。
其实，市场也就在此种情况下即将反转，此时应抢先一步，先行买入，避免踏空。
而当指数或股价同步上扬，趋势明朗时，应顺势而为重仓买入，但买入时机仍应用
相反理论操作。
4、不够谨慎，反向操作。
一个下跌波段往往会很复杂，原则上一个波段只有一个底，股民认定的“过程底”
往往事后证明都不是真正的底。
因此散户在实施抄底后，应该有个确认是否是底的过程。
一旦认定不是底就要再次“逃顶”或高位减仓。
而事实上，不少散户在抄底过程中该慎不慎，反向操作。
指数一涨，赶忙抄底建仓，明明知道抄底失败，仓位不减反增，给日后抄底带来被
动。
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六、为什么说散户拿不住股票

散户心理没底，天天看着股票涨跌，涨了高兴，跌了沮丧，完全被情绪左右。
不了解股票，不知道股票的运行规律，买入和卖出没有根据。
完全凭感觉。
所以拿不住股票。
希望采纳。

七、如何判断股市的顶部和底部？他需要哪些条件？

基本面判断股市的顶很容易的，你千万不要抱着卖到最高点的打就简单了，查人头
，如果连门口修理鞋子的都在谈论股票了，你离场为好。
底部反之。
从技术面上来讲，你看到所有的股票都鸡犬升天了，同时在你自己的股票在放出大
量后，还继续上涨，那就是在博傻，看谁接最后一棒了，如果这时你手中还有股票
，可以分批出手了。
真正的底部也会放量，不过那叫挖坑，然后还还会沉寂一段时间，主力会漫漫收集
筹码，这你可以慢慢介入了。

八、股票多日下跌底部获利筹码不变 比如说股票下跌20%左右
下发获利盘依然没有松动 何意 筹码锁定行情未尽？

只能判断部分筹码已经锁定 是否有行情还得看支撑力度和反弹力度
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